

Das Fest der Feste in Copenbrügge:

Kamerateam der Weserbergland-Nachrichten.de überträgt heute ab 14 Uhr live die Fleckenfest-Eröffnung

19. Juli 2014 - Copenbrügge (wbn). Gut 15.000 Besucher werden von den Organisatoren des „Fleckenfestes“ in Copenbrügge an diesem Wochenende erwartet.

Diese Schätzung ist nicht übertrieben, denn auch bei den zurückliegenden Großveranstaltungen wurde ein vergleichbares Teilnehmer- und Besucheraufkommen verzeichnet. Die Weserbergland-Nachrichten.de werden die festliche Eröffnung am heutigen Samstag ab 14 Uhr live vom Burggelände übertragen. Sie sind mit einem Kamerateam vor Ort und haben bis 15 Uhr die Direktübertragung über den Mediensatelliten Eutelsat geplant.

Fortsetzung von Seite 1

Später wird dann eine Reihe von Einzelberichten an beiden Tagen über das Geschehen vor- und in der Burg erfolgen. Zwölf Ortsteile präsentieren sich mit ihren kulturellen Besonderheiten. Daran beteiligen sich 140 Vereine. Und es gibt auch einen Wettbewerb der schmackhaften Vielfalt: Zwölf Ortsteile präsentieren in der gemeinsamen Suppenküche insgesamt zwölf Suppenvariationen. Die örtliche „Volksbank im Wesertal“ gibt dem Ganzen im Wortsinne ihr Gepräge: Mit einer „historischen Münzprägung“ an der Burg an beiden Tagen.